

DW: Noticias, Deportes, Música y Salud hoy

ARGENTINA

Macri se reunió con el secretario general de la Internacional Socialista

13 ENE 2016 (17h11













I presidente Mauricio Macri se reunió en la Casa Rosada con Luis Ayala, el secretario general de la Internacional Socialista, la agrupación internacional de partidos de centroizquierda de la que forma parte la UCR.

De la audiencia también participaron el jefe de Gabinete, Marcos Peña, el presidente de la UCR, José Corral, y el jefe de la banca de Cambiemos en la Cámara de Diputados, Mario Negri.

La reunión, que tuvo lugar en la oficina del jefe de Gabinete, tuvo como objetivo dialogar "acerca de la coyuntura internacional y nacional", se informó.

Al término del encuentro, Corral señaló que "la visita del chileno Ayala es muy importante" para el espacio Cambiemos, dado que "ayuda a difundir en Latinoamérica y el mundo" que la fuerza gobernante ha generado una "expectativa de cambio real en la Argentina".

Apuntó que "la Unión Cívica Radical, partido integrante de la socialdemocracia, integra este Gobierno", y agregó que están "convencidos que va a hacer las cosas bien y que va a solucionar los verdaderos problemas que tiene el país".